

英語が楽しくなりました



#### ▲東桂中学校教員室にて生徒と談笑

昨年の9月より英語指導助手として、ジェイムズ・インク先生が新たに市内3中学校の教員スタッフに加わりました。各学校の英語担当教員とチームティーイングによる新しい形で英語教育に取り組んでいます。今回は、4ヶ月を経過した今、生徒がどのように受け止め、授業についてどう思つているか生徒の側から意見を述べてもらいました。

ます。でもジェイムズ先生の授業は面白いし、本場の英語を聞けるのでいいと思います。

一学期の頃に比べて、すごく楽しく授業ができるようになり、発音もとても分かりやすくなりました。ジェイムズ先生の授業は、英語を楽しく学べます。いつか姉妹都市のヘンダーソンビルでホームステイをしてみたいです。

ちびっ子使節団で、ヘンダーソンビルへ行った時は、思ったことが通じなくて、困った思い出があります。その時からもっと英会話を勉強をしなければと思っていました。  
(浅川かおりさん)

都留第一中学校

りました。ヒアリングと同時に意味も考えているみたいです。でも、次の機会まで、4週間のプランクがありますので、とても長く感じます。

（井上久美さん）

日本人が使っている英語は、外人の本場の英語とだいぶ違うと思います。今は三年生ですが、英会話形式の授業でも受験への不安はありません。（森島弘満くん）

り気にしていいながったんですね。ジエイムズ先生に会ってから、先生の英語の重要性が分かつてきました。（森島弘満くん）

▲ 笛顔は万国共通です。(一由)

都留第一中学校

ます。

いです。 (長谷川和也くん)  
ジェイムス先生が来てから、クラスが明るくなつて、楽しいです。いつか外国へ行きたい夢があるので、英語はペラペラでなくとも少しほどけるようになります。

いです。 (堀内真理子さん)  
僕はスキーが好きだから、カナダ  
かスイスへ行って滑りたいとい  
う夢があります。その時に向けて  
話せる英語を学びたいです。ジ  
ームズ先生は、二週間教えてそ  
の後4週間会えません。各学年は、  
同じ教科書を使っているので、生



▲この過去形の使い方わかる者…ハイ！(二中)